

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0066
Ciudad Universitaria, 15 de abril de 2024

Celebra la UAEM 71 años de creación con diversas actividades

Para celebrar el legado de hombres y mujeres que sembraron la semilla del conocimiento y el humanismo en la entidad, esta mañana en la Plaza Cultural 19/S/17 del Edificio 1 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se llevó a cabo la ceremonia por el 71 aniversario de la máxima casa de estudios morelense.

Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de esta institución, acompañada por la comunidad universitaria, recordó con aprecio a Adolfo Menéndez Samará, primer rector de la UAEM, quien un 15 de abril de 1953, junto con un grupo de profesores y profesoras, crearon un proyecto educativo importante para transformar en aquel momento la educación superior del estado de Morelos, que sería el antecedente de lo que hoy es la universidad.

León Hernández destacó a la UAEM como la institución educativa más importante de Morelos, con el mayor prestigio académico a nivel nacional y resaltó que en los últimos años ha consolidado su reconocimiento, producto del trabajo de varias generaciones de universitarios en siete décadas.

"La UAEM es su gente y su historia, una gran comunidad de pensamiento, que nos invita a ser conscientes de lo que somos, pero también de lo que queremos construir y lo que seremos. Hoy se trata de vislumbrar el presente con fuerza y corazón, pero también es una oportunidad para construir una visión de futuro sustentable y prometedor", dijo Viridiana León.

Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), destacó que en siete décadas la UAEM ha formado a múltiples generaciones de profesionales y ciudadanos comprometidos con el bienestar común y recordó que 1967 la federación surgió para solicitar la autonomía de la universidad y proteger los derechos estudiantiles.

Posteriormente la comunidad universitaria entonó el himno y cantó las mañanitas, acompañada por la Rondalla de Oro además de partir el tradicional pastel conmemorativo. Las actividades continuaron con música y baile mediante las presentaciones de talleres de la Dirección de Cultura, el grupo Rakkasah en danza árabe, el grupo Xopan de danza folklórica y el grupo Wamazo.

En el inicio de los festejos estuvieron presentes María Delia Adame Arcos, secretaria General de la UAEM; Ina Larrauri Cervantes, presidenta ejecutiva del Colegio de Consejeras y Consejeros Universitarios Académicos; Jesús Escobedo Alatorre, secretario ejecutivo del Colegio de Directoras y Directores; Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem) y Carlos Ortega Ojeda, secretario general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (Stauaem).

Atentamente
Por una humanidad culta